

MADRID.-Alcobendas.- El pleno rechaza el desarrollo urbanístico de Los Carriles

ALCOBENDAS, 4 (EUROPA PRESS) El pleno extraordinario del Ayuntamiento de Alcobendas celebrado este lunes ha acabado con el rechazo al desarrollo urbanístico de Los Carriles, único punto en el orden del día.

Tras finalizar el debate, según ha explicado la secretaria del pleno, había que llevar a cabo tres votaciones: la primera de ellas para incluir el punto en el orden del día, aunque ya se había llevado a cabo su debate.

Todos los grupos de la oposición, salvo el portavoz de Cs, Horacio Rico, han votado en contra, por lo cual, al sumar mayoría absoluta (14 votos), ha sido rechazado incluir el punto y, por tanto, no se ha podido pasar a la votación del Plan Parcial.

Este lunes, todas las miradas estaban puestas en la concejala de Ciudadanos Ana Rojas, ya que se desconocía el sentido de su voto. Su portavoz había anunciado que apoyaría al PP y el tercer concejal que no lo haría. Rojas ha sentenciado con su voto en contra, tal y como le había pedido su partido a nivel regional, el desarrollo de Los Carriles en esta legislatura.

El debate, que ha sido de gran tensión, ha estado caracterizado por las insinuaciones del PSOE y de UPyD hacia el alcalde, Ignacio García de Vinuesa, y por la defensa del Monte de Valdelatas por parte de Sí se Puede Alcobendas.

En concreto, el portavoz socialista, Rafael Sánchez Acera, ha señalado que el alcalde tiene "unas ganas locas" con este asunto y le ha acusado de tener "una intención sospechosa". Por su parte, el portavoz de UPyD, Miguel Ángel Arranz, ha tildado de "obsesión" lo que tiene el regidor con este asunto.

Por su parte, el portavoz de Sí se Puede!, Eduardo Andradas, ha apostado por que sean los vecinos quienes decidan con su voto, tras las elecciones, el sí o el no a Los Carriles y ha abogado por proteger la flora y la fauna del monte de Valdelatas.

Tras la negativa a sacar adelante el desarrollo, el alcalde ha tomado la palabra para criticar que salvo Ciudadanos y Sí se Puede!, el resto haya votado por razones "partidistas" y "estratégicas". Asimismo, ha señalado que con esta negativa a Los Carriles, nadie ha ganado, sino que "pierde Alcobendas".